

OCIO/ESPECTÁCULOS | Flamenco

La prieguense Ana Jiménez actuará en Córdoba en la gala flamenca por el Día de Andalucía

Junto a Ana Jiménez, Carmen Carmona, El Calabrés y Luis Morillo, al toque, protagonizan este miércoles un espectáculo que pone en valor el talento emergente en la provincia

Redacción

Martes 25 de febrero de 2025 - 20:17



El Teatro Cómico Principal de Córdoba, dependiente de la Consejería de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, se viste de gala un año más para celebrar el Día de Andalucía. En esta ocasión, con un espectáculo flamenco que pone en valor el talento emergente en la provincia y la riqueza de estilos.

Será el miércoles, 26 de febrero, a partir de las 19:30 horas, en el espacio cultural de la calle Ambrosio de

Morales, que acogerá las actuaciones de las cantaoras Ana Jiménez y Carmen Carmona; el cantaor Francisco Gómez “El Calabrés” y el guitarrista Luis Morillo, referentes de la nueva generación de flamenco en la provincia de Córdoba.

El delegado de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, Eduardo Lucena, ha destacado que “el Teatro Cómico mantiene su apuesta sólida y constante por el flamenco,” y ha subrayado que este año lo hacemos “respaldando a esos nuevos nombres que están marcando el futuro del género”. Lucena ha subrayado que “la diversidad de estilos, tendencias y generaciones es una seña de identidad de este espacio cultural, que sigue siendo un punto de referencia para los amantes del flamenco en Córdoba”.

Artistas participantes

Ana Jiménez, nacida en Priego de Córdoba, comenzó su andadura en el flamenco desde niña, destacando en la Peña Flamenca Fuente del Rey. A lo largo de su trayectoria, ha sido semifinalista en concursos televisivos como 'La Voz Kids' y ha trabajado con artistas de la talla de Antonio Reyes e Israel Fernández. Su voz profunda y versátil le ha permitido consolidarse como una de las promesas del flamenco actual.

Francisco Gómez “El Calabrés” es originario de Santa Eufemia y dio sus primeros pasos en la Peña Cultural Flamenca Agustín Fernández de Pozoblanco de la mano del maestro Rafael Trenas. Su capacidad interpretativa le ha llevado a ser finalista en certámenes como el de Jóvenes Flamencos de la Diputación de Córdoba, consolidándose como un cantaor con gran proyección y una sensibilidad especial.

Carmen Carmona, natural de Benamejé, representa la frescura y autenticidad del cante jondo. Su

compromiso con la tradición flamenca y su talento innato han hecho que se convierta en una de las voces más prometedoras de su generación. Su capacidad para transmitir la esencia del flamenco le ha valido el reconocimiento del público y la crítica.

Acompañando a estos talentosos cantaores estará **Luis Morillo**, un guitarrista de reconocido prestigio en los círculos flamencos de Córdoba. Su destreza y sensibilidad en el toque han sido el complemento perfecto para numerosos artistas, consolidándolo como uno de los referentes actuales del panorama de la capital.

La entrada al evento será libre hasta completar aforo.